

Blitz Tip, Frankfurt 15.02.2012



Foto: panthermedia

Ein Musikzimmer geht auf Tour

Frankfurt (ger). Hier darf getrötet, getrommelt, gepustet und vor allem gespielt werden: Das Musikmobil Frankfurt rollt ab sofort wieder vor Schulen, Kindergärten und Kultureinrichtungen im Frankfurter Stadtgebiet. Die Kleinen dürfen im musikalischen Klassenzimmer viele Instrumente ausprobieren, bekom-

men sie vorgeführt und erklärt. Dadurch fallen Hemmschwellen schnell weg und die Neugier wächst.

Manch einer versucht sich im Drumcircle, andere nehmen an einem Streichinstrumente-Workshop teil – Hauptsache, die Kinder haben Erfolgserlebnisse und das Ausprobieren macht Freude. Das Gemein-

schaftsgefühl wird dabei ohnehin gestärkt.

Schon jetzt haben viele Schulen das Musikmobil für das Jahr 2012 gebucht. Es gibt allerdings noch einige freie Termine. Mehr Wissenswertes zum Projekt und der Tourplan sind im Internet unter www.musikmobil-frankfurt.de abrufbar.